

Samedi 24 juin 2017 :

GÉRARDMER

15h30 : Mariage Charles Édouard VALENCE et Maud ANDRÉ

18h00 : Messe avec les CM2 Jean CASSET, François-Xavier et famille MOREL- Jean-Loup BOSSUT et défunts fam- Jean LAVERGNE- Marcel DURAND (8° anniv), Bruno, Anny RAGAZZOLI, Arnaud BASTIEN et défunts fam-

Dimanche 25 juin 2017:

GÉRARDMER

10h00 : Messe : Gilberte GEORGEON et fam GEORGEON-NICHINI- Jean LAVERGNE- André JACQUEL- Fam Samuel NICOLAZZI, Micheline et Jean VIRY, Yves CHATELIER , Louise COSTE- Jean SAINT-DIZIER et défunts fam-(7° anniv)- Jean PERRIN- Jean-Pierre KOCHER, Jean PIERCY et Bernadette OLRV-

LE THOLY : 10h00 :ADAP: Pour tous les paroissiens, les défunts: Gilles GASPARD et les défunts de la famille ~ 3ème anniversaire de François ROBERT (Bibiche) et 7ème anniversaire de Jean-Louis ROBERT (Loulou).

XONRUPT : Ni Messe ni ADAP

Mardi 27 juin 2017 :

GÉRARDMER :18h00 : Messe

Mercredi 28 juin 2017 :

GÉRARDMER :

16h00 : Groupe de prière avec les résidents à la chapelle du Clair Logis **17h15 :** Chapelet à Saint Gérard **18h00 :** Messe Francis ROST (5) anniv)

Jeudi 29 juin 2017 :

GÉRARDMER : 10h00 : Messe à la chapelle de Clair Logis **18h00 :** Groupe de prière du Renouveau charismatique à l'église (sous sol) entrée par la porte latérale

Vendredi 30 juin 2017 :

GÉRARDMER :

17h30 : Confessions et adoration **18h00 :** Messe

Samedi 1^{er} juillet 2017 :

GÉRARDMER : 18h00 : Messe

Dimanche 2 juillet 2017 :

GÉRARDMER 10h00 : Messe : Robert GALLI et famille- Thérèse NOURDIN (1 anniv), Pascal, Christiane XOLIN, M et Mme Paul BRIZOUARD- François TISSERANT- Pierre CUNY

LE THOLY : 10h00:ADAP: Pour tous les paroissiens, les défunts:

XONRUPT : 10h00 :Messe : Pierre LAMBERT et famille- André BALLAND, Gaston LAMBERT et défunts familles-

INFORMATIONS

Catéchistes : Réunion de toutes les catéchistes , animatrices d'aumônerie : bilan de fin d'année, préparation de la rentrée , repas en commun : 18h00 :

Annexe Jeanne d'Arc .

Enfants des catéchismes : Sortie à la Roche Boulard, samedi 1^{er} juillet.

Exhortation apostolique du Pape FRANCOIS (extraits) Suite et fin

« Obstacles à l'évangélisation :

« - pourquoi changer « on a toujours fait ainsi » ! (n°33).

« -une Église centrée sur elle-même, une structure proluxe séparée des gens , ou un groupe d'élus qui se regardent eux-mêmes (n°28)

« Je ne veux pas une Église préoccupée d'être le centre et qui finit renfermée dans un enchevêtrement de fixations et de procédures » (n°49).

« -se renfermer dans les structures qui nous donnent une fausse protection, dans les normes qui nous transforment en juges implacables, dans les habitudes où nous nous sentons tranquilles, alors que ,dehors, il y a une multitude affamée, et Jésus qui nous répète sans arrêt : « Donnez-leur vous-mêmes à manger » (Mc 6, 37).

« Cela suppose :

« -d'avancer sur le chemin d'une conversion pastorale et missionnaire qui ne peut laisser les choses comme elles sont (n° 25).

« - de discerner les structures ecclésiales qui peuvent arriver à favoriser un dynamisme évangélisteur (n° 26).

Les communautés de base et petites communautés, mouvements et autres formes d'associations, sont une richesse de l'Église que l'Esprit suscite pour évangéliser tous les milieux et secteurs. (n°29).

« - de transformer toute chose , afin que les habitudes, les styles, les horaires, le langage et toute structure ecclésiale deviennent un canal adéquat pour l'évangélisation du monde actuel plus que pour l'auto-préservation. (n°27).

« - d'être audacieux et créatif dans ce devoir de repenser les objectifs, les structures, le style et les méthodes évangélisatrices des communautés (n°33).

« -L'Église « en sortie »est une Église aux portes ouvertes. Sortir vers les autres pour aller aux périphéries ne veut pas dire courir vers le monde sans direction et dans n'importe quel sens.

Souvent il vaut mieux ralentir le pas , mettre de côté l'appréhension pour regarder dans les yeux et écouter, ou renoncer aux urgences pour accompagner celui qui est resté sur le bord de la route. Parfois c'est être comme le père du fils prodigue, qui laisse les portes ouvertes pour qu'il puisse entrer sans difficultés quand il viendra (n° 46).

« Un des signes concrets de cette ouverture est d'avoir partout des églises avec les portes ouvertes.

« La paroisse peut prendre des formes diverses qui demandent la docilité et la créativité missionnaire du pasteur et de la communauté. La paroisse est présente ecclésiale sur le territoire, lieu de l'écoute de la Parole, de la croissance de la vie chrétienne, du dialogue, de l'annonce, de la charité généreuse , de l'adoration et de la célébration. A travers toutes ses activités, la paroisse encourage et forme ses membres pour qu'ils soient des agents de l'évangélisation (n°28).

Comment recevons-nous ces paroles du Pape ?

Comment être audacieux et créatif ?

Quelles initiatives prendre pour notre paroisse ?

Faites-le savoir au presbytère de Gérardmer en écrivant ou par mail :

gerardmer.presbytere@akeonet.com